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▶权威媒体▶百万点击▶全新平台▶共谋发展

每个媒体都有责任使用自
身资源和影响力对公众和社会
产生积极引领作用。

2014年枣庄论坛最受关注
的一帖半年时间点击量突破
100万；与枣庄论坛合作的企业
1个月内形象广告展示超过 50
万人次。

枣庄新闻网微信微博一年
内组织网友活动近万人次。

新的传播模式开拓了新的
受众市场。枣庄新闻网枣庄论
坛、微博、微信等新媒体平台也
需要寻找负责任的企业合作伙
伴为公众提供丰富多彩的内容
服务。

我们提供影响力

新媒体平台寻
深度合作伙伴

近日，有网友在枣庄民意通发帖建议，在BRT
的各个站台顶部的一侧或两侧添加醒目的站台名，
方便乘客记住站名也便于做好上下车的准备。据
此，很多网友开始讨论，到底需不需要添加站台名，
有的认为此想法不错，得到一些网友的支持，还有
的认为没必要。

需要VS不需要
Brt站台添加站名

枣庄BRT自启动以来，快捷、准时、方便、低票
价都为市民的出行带来极大的便利。在有人值守
站台乘车时，通过站台刷卡或投币(不找零)，进入候
车区等待；在无人值守站台乘车时，乘客可直接进
入站台候车区，按照常规公交无人售票车的乘车方
法，在车上投币、刷卡。但本人认为唯一不足的地
方就是站台没有醒目的站台名，希望在各个站台顶
部的一侧或两侧添加醒目的站台名，方便乘客记住
站名，也便于做好上下车的准备。

□枣庄新闻网▶▶枣庄民意通▶▶记者跟踪

您好，非常感谢您对枣庄公共交通的关注与支
持。BRT建设按照市委、市政府发展BRT快速公交
资源共享、一体发展，充分发挥同城化效应，由BRT
办公室牵头，站台外形统一规划设计的。目前BRT
站台标志标识情况：一是每个有人值守站台口都张
贴有醒目站名和线路示意图；二是站台内广告栏内
也有站名和示意图；三是BRT车辆运营至站台都是
提前语音报站，方便乘客提前做好上下车准备。关
于您提出在BRT站台顶部安装站名的建议我们会
上报BRT办公室，供下一步调整建设BRT站台做重
要参考。

该问题已在枣庄论坛
（bbs.632news.com）开 设
讨论贴，欢迎网友跟贴讨
论。

@热心市民李先生：没
必要，真的没必要，简直是
浪费金钱呀！

@一花不是春：个人认
为还是添加醒目的站台名
好些，会为老年人和外地人
提供很大的方便。

@芦花：添不添加都无
所谓，重要的是为市民带来
便利。希望相关部门衡量。

公交总公司 23117 QQ用户

枣庄市公交总公司

□枣庄新闻网▶▶枣庄论坛

近日，有网友在枣庄论坛
发帖称，在枣庄薛城邹坞镇省
道345与348之间，分布者在附
近的一些生产化工品的大企业
因交通不便，从而导致货物运
输不便。建议在枣木高速北陈
郝新建出入口，以方便当地经
济发展。

“薛城区邹坞镇省道 S345
与 S348之间，分布着诸如海化
能源、顺兴水泥、金正制铁等大
企业。仅海化每年生产煤、焦
和化工品 200万吨以上。由于
该工业区位于枣庄中心城区之
间，货物运输（特别是离高速）
不便。S345 与 S348 邹坞北陈
郝与大甘霖间距离 5.5 公里。
建议在枣木高速北陈郝新建出
入口，以方便当地经济发展。”

记者在现场▶▶
针对网友反映的情况，近

日网友记者对此进行了采访。
市民张先生开玩笑地说，“要想
富，先修路。这也是大家一直
口中说的。我们这有几个大企
业，能带动周围的经济情况，你
看解决了就业，但是如果生产
的货物运不出去的话，企业只
有面临破产，给就业人员也带
来很大的危机，所以希望相关
部门能够重视我们建议的这一
问题。”

市民周女士告诉网友记
者，我们大家都建议在枣木高
速北陈郝新建出入口，这样一
来，交通不是方便多了嘛。

采访中，网友记者了解到，
很多市民希望能够在枣木高速
北陈郝新建出入口，以方便当
地经济发展。

(正义之剑0632）

枣庄市交通运输局▶▶
您好，感谢您对交通运输

工作的关注和支持，枣木高速
已按建议的内容规划设置。

网友热议▶▶
@小花老师：薛城又加

一个高速出口，是全市唯一
拥有京台、栆临、枣木三条
高速有出入口的区。太好
啦！

@煎饼侠：如果在枣木
北陈郝再增一条高速公路
出入口，不仅能够极大地改
善了交通条件，而且为当地
的经济发展具有重要作用。

@键盘手：希望快点规
划，以此带动经济的发展，
我们期盼着！

网友建议高速新增出入口被采用

给我半小时看书

针对网友反映的情况，近日，网
友记者随机采访了几个市民，听听
他们的看法。

市民张大妈说，“之前我办了个
老年卡，现在做BRT都不用掏钱，平
时我和老伴去山亭那边赶集，都是
做BRT过去，很方便，还不要钱。确
实为我们老年人提供了很大的方
便。”

市民蒋先生告诉网友记者，
BRT方便、快捷，而且经济。他在新
城上班，自己家里也有车，但坐BRT
一省钱，二也环保，所以上班都是选
择乘坐BRT。

当网友记者提及BRT站台是否
需要添加醒目的站台名时，市民对
此议论纷纷。

“我认为还是添加醒目的站台
名好些吧，有些老年人听力不是很
好，眼神也不是特别好。但是他们

看到比较醒目的站台名就会方便
些，就不会坐错车了。还有，比如外
地人，对我们当地不是很了解，有了
醒目的站台名也会为他们提供很大
的方便。”市民李女士说。

而市民冯先生对此产生了不同
的看法，他认为，“BRT已经有多条
提醒市民出行的地点标志，例如每
个有人值守站台口都张贴有醒目站
名和线路示意图；站台内广告栏内
也有站名和示意图；BRT车辆运营
至站台都是提前语音报站。这些都
能够方便乘客提前做好上下车准
备。为什么还制造醒目的站台名
呢？不是浪费资源吗？”

采访中，市民对于BRT站台是
否需要再添加醒目的站台名，都纷
纷提出了自己的看法。

(正义之剑0632）

民意跟踪 ▶▶▶


